

Aus dem Gemeinderat



Pressemitteilung

Gemeinderat Kirchlindach setzt Zeichen für Neuanfang

Die Zusammenarbeit im Gemeinderat Kirchlindach gestaltete sich in der laufenden Legislatur eher schwierig. Nun hat der Gemeinderat an seiner Klausur eine Standortbestimmung vorgenommen. Mit veränderten Ressortverantwortungen startet der Rat einen Neuanfang.

Ab 1. April 2021 gelten die Zuständigkeiten des Gemeinderates bis Ende der Legislatur 2019 – 2022 wie folgt:

Gemeinderat Kirchlindach

Ressort	Zuständiges Ratsmitglied	Stellvertretung
Bau und Betriebe	Walther Andrea, SP	Grosjean Christoph
Bildung	Grosjean Christoph, SP (bisher Finanzen)	Walther Werner
Entwicklung	Walther Werner, parteilos / SVP	Müller Adrian
Finanzen	Müller Adrian, FDP (bisher Soziales, Kultur und Sport)	Aeberhard Marc
Soziales, Kultur und Sport	Aeberhard Marc, SVP (bisher Bildung)	Walther Andrea

Leider ist es schon soweit ...

Unser Geschäftsleiter / Gemeindeschreiber Martin Bieri hat uns verlassen und wird erstmal eine Auszeit nehmen und sich danach einer neuen Herausforderung stellen. In seiner Zeit bei uns in Kirchlindach hat er mit viel Herzblut und Einsatz sein grosses Wissen eingebracht. Von seiner vielfältigen Erfahrung im Bauwesen konnten wir besonders beim Schulhausneubau in Herrenschwanden profitieren. Er führte unseren neuen Bauverwalter Marco Schaffer ein und stand ihm bei Bedarf beratend zur Seite. In den verschiedensten Planungsgeschäften war uns Martin Bieri eine grosse Stütze, die wir vermissen werden.

Ebenfalls hat uns unser Finanzverwalter, Thomas Läderach, verlassen. Auch mit ihm verlieren wir einen ausgewiesenen Fachmann mit grosser Erfahrung in allen Finanzfragen. Neben der tadellosen Führung der Finanzverwaltung Kirchlindach gehörte auch die Rechnungsführung des Oberstufenverbandes in Uettligen zu seinem Aufgabengebiet. Dank seinem grossen und breitgefächerten Wissen konnte er in letzter Zeit auch die Leitung einzelner Projekte übernehmen.

Lieber Martin, lieber Thomas ...

Der Gemeinderat, die Kommissionsmitglieder, das Verwaltungsteam und die Angestellten im Bildungsbereich danken euch für eure grossartige Hilfsbereitschaft, die fachlichen Unterstützungen und die angenehme Zusammenarbeit ganz herzlich.

Wir wünschen euch beruflich und privat alles Gute!

*Werner Walther
Gemeindepräsident*

Schulzahnarzt Dr. med. dent. Thomas Röthlisberger übergibt per 1. Mai 2021 an Dr. med. dent. Cornelia Gasser

Wir bedanken uns bei Dr. med. dent. Thomas Röthlisberger für die langjährige gute Zusammenarbeit in seiner Funktion als Schulzahnarzt für die Gemeinde Kirchlindach.

Für seinen kommenden Ruhestand wünschen wir Dr. Röthlisberger alles Gute und genussvolle Momente.

Seine Nachfolge wird Frau Dr. med. dent. Cornelia Gasser antreten per 01. Mai 2021.

Wir freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit und wünschen Frau Dr. Gasser viel Erfolg mit der Praxis in Kirchlindach.

*Werner Walther, Gemeindepräsident
und Martin Bieri, Geschäftsleiter*